

Postulat von Jeffrey Illi, Luzian Franzini, Drin Alaj, Jill Nussbaumer, Mirjam Arnold und Tabea Estermann für Cannabis-Pilotversuche im Kanton Zug

Der Regierungsrat wird eingeladen, eine Cannabis-Pilotstudie im Kanton Zug zu lancieren oder derjenigen eines anderen Kantons beizutreten.

Begründung:

Der Beitritt des Kantons Zug zu einer Cannabispilotstudie bietet eine wertvolle Gelegenheit, wissenschaftliche Erkenntnisse über den verantwortungsvollen Umgang mit Cannabis zu gewinnen und evidenzbasierte Massnahmen zur Suchtprävention zu entwickeln. Erfahrungen aus anderen Kantonen, die bereits erfolgreich Pilotprojekte durchführen, zeigen, dass regulierte Studien nicht nur den Schwarzmarkt zurückdrängen, sondern auch wichtige Daten für präventive und gesundheitsfördernde Massnahmen liefern. Zug könnte von diesen Erkenntnissen profitieren und gleichzeitig einen Beitrag zur nationalen Forschung leisten, um eine ausgewogene und präventiv ausgerichtete Cannabispolitik zu gestalten. Ein Beitritt würde zudem das Engagement des Kantons für eine innovative und gesundheitsorientierte Präventionspolitik unterstreichen.